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Siège Social : … Restaurant « La Finette Taverne d’Arbois » 

22, av° Pasteur 39600-ARBOIS - Tél: 03.84.66.06.78 - info@finette.fr 

Site: RC Arbois-Poligny-Salins 

Arbois-Poligny-Salins 

Gouverneure 

Joëlle Gasser Dossmann 

Président Serge Menozzi 

Vice-Présidents 

Nathalie Dumont et David Bosc 

 

BULLETIN MENSUEL « AVRIL-MAI 2020 » 
 

ROTARY CLUB - ARBOIS - POLIGNY - SALINS 
 

Avril-Mai 2020 numéro 10/11… 2019-2020 
 

Programme de Juin 2020 

« A confirmer ultérieurement »  
        

 Jeudi 04 juin: … 

  

 Jeudi 11 juin: …  

 

 Jeudi 18 juin: … 

  

 Jeudi 25 juin: …  

DATES à retenir… 
S’il est possible ?  Avec une météo clémente ?… Nous pourrions nous retrouver  

Jeudi 18 juin !  à 18h30 pour un apéritif amélioré à Mesnay chez « Les Meno » ???? 
 

« Prix Servir »… L’association Mouthiers le Vieillard  

Dépôt du dossier .. Vendredi 19 juin pour remise des Prix.. Samedi 26 septembre. 

Visite de Jean Marcel Ritter Gouverneur 2020-2021.. Jeudi 03 septembre 2020 
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LETTRE de la GOUVERNEURE  

et du DISTRICT 
  

 

 

Chères amies, chers amis,  
 

   Dans la crise sanitaire que traversent le monde en 

général et notre pays en particulier, il m’est difficile de consacrer 

mon éditorial à un autre sujet que le coronavirus. Mais j’ai décidé 

de le centrer malgré tout sur le thème du mois : "la santé de la mère et de l’enfant", quatrième 

axe stratégique du Rotary. 
 

 Pourquoi ? Parce que nous vaincrons le coronavirus et lorsque nous sortirons de cette crise, 

les conditions de santé des mères et des enfants seront toujours les mêmes, voire pires.  

 Nombreux sont les Rotariens et Rotariennes de ce district qui ont voyagé en Afrique, en 

Amérique Latine, en Inde… Ils (elles) ont vu des maternités qui ne sont pas desservies en eau 

potable, ils (elles) ont rencontré des femmes atteintes de fistules obstétricales, rejetées par leurs 

familles et la société, ils (elles) ont pu constater l’absence de suivi prénatal des futures mères, 

d’unités néonatales pour les bébés… 
 

 On estime qu’au moins 5,9 millions d’enfants de moins de 5 ans meurent chaque année de 

malnutrition, de manque de soins et de problèmes sanitaires. Certains clubs du District sont  

engagés dans des actions facilitant l’accès des femmes et des enfants à des soins et des prises en 

charge de meilleure qualité et bénéficient à ce titre de subventions de la Fondation Rotary. 
 

 N’oublions pas non plus le programme majeur du Rotary depuis 1985 : la lutte contre la 

poliomyélite. Nous savons que le combat contre la Polio n’est pas terminé. Mais nous pouvons 

affirmer aussi que l’infrastructure mise en place pour les campagnes de vaccination permet de 

protéger les personnes contre d’autres attaques virales.  

 J’adresse donc un immense MERCI à tous les clubs qui participent cette année encore par 

un don à ce programme. Au vu des versements et des promesses de dons, ils sont à ce jour 61 

sur 62. Arriverons-nous cette année à 62 ?  

 Vous trouverez dans ce numéro un message spécial consacré à la situation que nous vivons 

actuellement. Un message pour vos clubs, un message pour vous, Rotariens et Rotariennes de ce 

district.  

 
 

PRENEZ SOIN DE VOUS ET DE VOS PROCHES. RESTEZ CHEZ VOUS  

(SI VOUS LE POUVEZ) !  
 

 

Joëlle GASSER-DOSSMANN  

Gouverneure 2019-2020 
Avril 2020 
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Chers amies et amis,  

 La recherche fondamentale sur le cerveau 

nous concerne tous !  
 

 Notre district, grâce à ses 62 clubs ainsi 

que des aides de la Fondation et du budget de la 

Gouverneure, s'est mobilisé, une fois de plus, 

pour ce programme essentiel à l’évolution de la 

santé de tous.  
 

 Une belle dynamique de tous les membres avec cette année, le partenariat de 21 

cinémas ainsi que 4 conférences et un Facebook Live vu par 2192 visiteurs.  

 Ces manifestations qui ont attiré un public particulièrement nombreux, nous ont 

donné aussi une belle opportunité de mieux faire connaitre le Rotary et d’attirer de 

nouveaux membres. 
 

 Au niveau national, après 14 années d’existence, cette opération a permis de  

remettre à la recherche sur le cerveau, 12,5 millions d'euros et de financer 73 projets. 

Cette année semble prometteuse d'un résultat très positif que je vous communiquerai 

dès que possible.  
 

D'ores et déjà, un grand merci à vous tous pour votre solidarité dans cette action 

ESPOIR EN TETE.  

La RECHERCHE a plus que jamais besoin de nous ! 

Michèle SCHULTZ 

Déléguée Espoir en Tête 

 

 

 

° ° ° ° ° 

03 avril 2020 
Elliot « Notre Student » à 20 ans ! 

  

 

 

Année 2020: 954.000 € pour 4 laboratoires 
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LETTRE de la GOUVERNEURE 

et du DISTRICT 
 

 

Chères amies, chers amis, 

Le Rotary connecte la Jeunesse ! 
 

 Les Journées Rotariennes de la Jeunesse devaient se 

tenir du 27 au 29 mars à Reims, avec plus de 500 jeunes 

de 35 nationalités différentes en échange scolaire d’un an en France, en présence 

de Gary Huang, président de la Fondation Rotary.  
 

 Les programmes Jeunesse – échanges de jeunes, Interact, Rotaract, RYLA   

devaient être mis sous les feux de la rampe autour d’un thème directeur :  
 

"La paix et la compréhension mondiale". 
 

  Manifestation annulée en raison du COVID-19. Tous ces jeunes auraient 

emporté et gardé à vie des souvenirs lors de leur retour au pays, devenant ainsi de 

vrais ambassadeurs de notre culture tout en favorisant l’entente entre les peuples. 
 

  Dans notre District aussi, le RYLA d’avril a dû être annulé pour les mêmes  

raisons.  

 Et cette session, avec 15 inscriptions et 4 en attente, était pleine de promesses. 

Les 15 participants de la session d’octobre se souviendront sans doute longtemps de 

cette semaine, qui leur aura permis de développer leur leadership et leur confiance 

en eux. 
 

  Quelles qu’elles soient, les actions rotariennes pour les jeunes ont pour  

objectif de les aider à se construire, à s’ouvrir aux autres pour devenir des leaders 

dans leur vie personnelle et professionnelle. Il en va de même pour le Rotaract, où de 

jeunes leaders trouvent des solutions pour répondre aux besoins de la communauté. 

Leur devise : « L’amitié par le service ». 
 

  Il nous revient à nous, Rotariennes et Rotariens de garder le lien avec tous 

ces jeunes qui croisent notre route, pour qu’ils deviennent à leur tour membres du 

Rotary. Restons connectés ! 
 

Joëlle GASSER-DOSSMANN 
Gouverneure 2019-2020 

Vos contacts dans le District 1680 : 

Echange de jeunes : Pascale BUND-SCHUSTER, pascale.schuster@sfr.fr 

RYLA : Marie-Christine THAROTTE, chris.tharotte@wanadoo.fr 

ROTARACT : Arnaud GOUIFFES, arnaud.gouiffes@haguenauer.net      Mai 2020  
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COVID-19 
Message spécial de la Gouverneure 

 

Chers Rotariens, Chères Rotariennes du District 1680, 
 

 L’actualité, très riche en ce moment, m’amène à rajouter un 

message spécial à l’édito, consacré au thème mensuel.  

 D’abord et avant tout, je suis particulièrement impressionnée 

par la rapidité avec laquelle les Rotariens et les Rotariennes de ce 

District ont pris des mesures pour agir contre le COVID-19. Partout du nord au sud du District, 

vous êtes tous sur le pont et vous faites preuve d’une ingéniosité remarquable pour répondre aux 

besoins des soignants et de la communauté. 
 

 Par ailleurs, nombreux sont les clubs qui se sont engagés à travers des réunions virtuelles 

pour rester connectés les uns aux autres, pour garder le lien entre les membres. Il est important 

que la vie du club continue. Certains organisent même des admissions en visioconférence ! 
 

 Vous n’imaginez pas combien je suis fière de vous, fière d’être Gouverneure de ce District, 

fière d’être Rotarienne. Un immense Bravo ! 

 J’aimerais aussi partager quelques sujets avec vous, en espérant que mes réflexions pour-

ront vous aider et vous éclairer. 
 

« Les passations au sein de vos clubs » 
 

Certains présidents en exercice m’ont interrogée à ce sujet.  

Quoi qu’il en soit, les présidents élus prennent leur fonction le 1er juillet 2020,  

ainsi qu’il est prévu par le calendrier rotarien.  

Les présidents 2020-2021 ont été élus par les instances dirigeantes des clubs Rotary et  

ont donc toute légitimité pour prendre leur fonction à la date prévue. 
 

En ce qui concerne les passations, personne ne sait ce qu'il sera possible de faire d'ici fin juin. 

La priorité est de préserver la santé et la sécurité de nos membres.  

Peut-être qu'une passation présentielle sera possible, peut-être en nombre limité de 

participants ? Dans ce cas pourquoi ne pas tourner une vidéo à envoyer à tous les membres et  

à poster sur le site internet du club ? 
 

Si les regroupements sont toujours interdits (même en nombre limité de participants),  

ou simplement parce qu'il n'y a pas de lieu de réunion ouvert,  

vous pouvez envisager une passation par visioconférence.  

Et pourquoi ne pas organiser un moment festif plus tard, avec tout le plaisir de se retrouver ? 
 

« La Conférence de District du 20 juin 2020 » 
 

Dans le contexte actuel et devant l’impossibilité de savoir ce qui sera autorisé ou non d’ici là,  

le Comité du District a décidé d’annuler purement et simplement la Conférence de District  

prévue le 20 juin 2020 à Colmar. Elle ne sera pas reportée.  
 

J’aurai le plaisir de vous retrouver lors de l’Université de rentrée et  

de l’Assemblée de Formation du District qui vous seront proposées par Jean-Marcel RITTER, 

Gouverneur 2020-2021. 
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Covid-19.. Message spéciale de la Gouverneur…  
 

« Le programme d’échanges de jeunes » 
 

Le Rotary International encourage vivement les districts à mettre fin aux échanges et  

à renvoyer les participants chez eux, dans la mesure du possible.  

Mais il convient de se demander, au cas par cas, si le retour d'un jeune ne présente 

pas plus de risques que de le maintenir dans le programme. Et une fois la décision prise,  

il n’y a pas toujours un moyen de transport disponible ou  

offrant toutes les garanties de sécurité requises. 
 

La situation évolue constamment, en bien ou en mal, et certains participants  

ne peuvent tout simplement pas rentrer chez eux. 
 

 La commission « Youth Exchange du District », et notre DYEC Pascale Bund-Schuster, 

suivent la situation au jour le jour pour veiller à la sécurité et à la santé des jeunes, minimiser les 

risques et prendre les bonnes décisions en fonction de l’actualité. 
 

A l’heure où j’écris ces lignes, nous avons : 

- 11 jeunes en échange à l’étranger (12 sont rentrés, dont 10 en raison de la pandémie) 

- 21 jeunes en échange dans le district (5 sont rentrés, dont 4 en raison de la pandémie). 
 

 Tous mes remerciements vont à tous ceux qui de près ou de loin, prennent soin des jeunes 

qui nous ont été confiés. 
 

Même confinés, unissons tous nos efforts pour que le Rotary connecte le monde. 

Prenez tous bien soin de vous. 

Joëlle GASSER-DOSSMANN, 

Gouverneure 2019-2020 

 

° ° ° ° ° 

LUNDI 04 MAI 2020 
Cinquième réunion des Présidents du Jura en Visio-conférence 

 

La vie des Clubs… 

- Club Arbois-Poligny-Salins: 

… « Nous sommes tous à la maison, nos anciens vont bien. »..  

Nous sommes dans une impasse, aucun candidat pour la Présidence 2010-2021. 

Avec certains, nous cherchons une solution, et ne manquerons pas de vous informer. 

Nous remettons aux EHPAD Arbois-Poligny-Salins 6 tablettes aux personnels soignants. 
 

- Club de Champagnole: 

S’investit dans la fabrication de visières réalisées par des entreprises de Champagnole,  

et également dans la distribution de masques en fonction des besoins locaux. 
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Mardi 04 mai suite… 
- Club de Chaussin: 

Le Club n’a pas eu cette année toutes les recettes escomptées, en particulier celles provenant  

de la « Bourse aux jouets » qui bénéficie d’un véritable succès annuel. 

Il continue d’apporter son aide aux besoins de fonctionnement  

des « Petites Sœurs des Pauvres » à Lons le Saunier. 
 

- Club de Dole: 

Aide de 2.500€ à l’hôpital de Dole et au Centre spécialisé de Sain-Ylie.  

Le Club va organiser des rencontres chez un Rotarien chaque semaine, limitées à 10 membres. 
 

- Club de Lons le Saunier: 

Met à la disposition de vélos tri-porteurs à assistance électrique en faveur d’une association  

pilotée par des bénévoles, dans le but d’apporter des commissions, des repas ou toutes autre aide 

de livraison à domicile pour des personnes ne pouvant pas se déplacer. 
 

- Club de Saint-Claude: 

Achat de masques pour le personnel des EPHAD.  

Le Club a également apporté des chocolats et des brins de muguet aux résidents,  

et va acheter des tablettes. Il prévoit la fabrication de masques en tissu qui seraient  

confectionnés par un de leur membre qui est directeur de « l’entreprise Vaux » spécialiste des 

parapluies de qualité. Avec un autre membre, Gérard, qui est restaurateur et  

accueille le siège du Club, des repas vont être distribués aux « Restos du Cœur ». 
 

Action « Hôpital de THIES » au Sénégal… du Club de Chaussin. 
 

  La pandémie et le changement du Directeur de l’Hôpital ont gelé momentanément la 

construction du service des urgences. 

 Le projet a obtenu les autorisations, notamment en ce qui concerne le permis de construire, 

les titres fonciers et les devis. 

Le Club compte déposer le projet de « Global Grants » courant de cet été 2020. 
 

Action « DENRO » au Burkina Faso… du Club de Champagnole. 
 

 Il s’agit de la création d’une infirmerie dans un lycée sport-études à Koudougou au Burkina 

Faso. L’association DENRO a pour visée sociale la promotion des enfants les plus démunis à 

travers le sport et l’apprentissage d’un métier en vue d’une meilleure insertion dans la société et 

le marché du travail. 

 Le montant de cette action, construction et aménagement compris se monte à 21.485 €, 

dont 10.206 € pour la seule construction. Seul l’aménagement sera pris en compte la Fondation 

via son FSD. Le dossier a été envoyé à la Gouverneure Joëlle ainsi qu’aux responsables de la 

Fondation du District pour une aide espérée de 5.000 €. ( Dossier définitif joint) 
 

Joëlle remercie les Clubs du Jura pour leur générosité lors de sa visite de Gouverneure,  

qui a permis l’achat des « Chariots Schnoezelen ».  
 

Nos prochaines réunions…  

Lundi 15 juin avec les Présidents de ces 4 dernières années, à Salins les Bains en fonction 

de l’évolution de la pandémie avec Joëlle Dossmann et Jean-Marcel Ritter 
 

Hervé Entraygues…  Coordinateur des Clubs du Jura 
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INFORMATION du DISTRICT 
L’annuaire 2020-2021 

 
 

Chers amis,  
  

Vous avez déjà appris que cette année, il a été décidé de …  
promouvoir l’annuaire numérique,  

et nous poursuivons le travail avec notre prestataire informatique pour que toutes  
les informations à jour dans l’annuaire papier soient disponibles en format numérique et soient  

 

accessibles à tous les abonnés qui auront souscrit à l’annuaire numérique pour  
la date du 1er juillet 2020, c’est-à-dire à la date de changement d’année rotarienne.   

  

 Nous vous recommandons donc de faire en sorte que les informations relatives aux 
membres abonnés de vos Rotary clubs et celles concernant vos clubs soient mises à jour le plus 
tôt possible. 
 Chaque membre peut modifier ses coordonnées personnellement sur le site 
www.rotarymag.org en allant sur l’espace rotarien, à moins qu’il ne confie cette mission au  
secrétaire ou au secrétaire exécutif de son club. 
 

 A la date d’aujourd’hui, compte tenu des difficultés rencontrées par les fournisseurs dans  
la réalisation d’un annuaire papier, nous ne pouvons pas annoncer la date de parution de cet  
annuaire. Nous avons donc pris la décision de reporter l’éventuelle publication d’un annuaire  
papier à l’automne. 
 

 L’annuaire numérique sera accessible aux abonnés, membres des Rotary clubs, à un tarif 
bien inférieur au prix habituel de l’annuaire papier précédent et nous pouvons aujourd’hui vous 
indiquer que cet accès sera possible sur la base de …  
 

4,50€ TTC, par membre actif abonné à « Rotary Mag » et par an. 
 

 La facture sera adressée automatiquement par courriel, à chaque club après paiement en 
ligne, sur la base de ses abonnés pour une durée d’un an, sans aucun ajustement de tar ifica-
tion sur les départs et les intronisations au cours de l’année. 
 

 Ultérieurement, vous serez consultés pour communiquer le nombre d’annuaires papier 
qu’ils désireront commander, au tarif prévisionnel de 15€ TTC franco de port  

(livraison en France métropolitaine, hors Corse).  
Nous vous rappelons qu’il ne sera pas possible pour un club de recevoir l’annuaire papier sans 

avoir souscrit à l’annuaire numérique pour tous ses membres. 
 

 Nous devons tous nous adapter à la situation sanitaire et économique actuelle qui nous  
conduit à ne pas réaliser la totalité de nos objectifs comme nous l’entendions. Nous savons que 
vous nous comprenez, vous qui vivez un année rotarienne perturbée par les reports de réunions, 
assemblées, et manifestations prévues de longue date. 
 

Nous vous remercions de votre aide dans la communication au sein de vos clubs. 
 
 
Françoise.Durand  
Directrice de la publication Rotary Mag 
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PRESIDENTE-PRESIDENT 2020-2021…  
à Venir ?? 

 

1°) Message du Gouverneur 2020-2021 à Jean Aigrot, copie Serge Menozzi… 
(Nous avons des relances depuis janvier !) 

  
Bonjour Jean, 
 

  Pourrais-tu maintenant me communiquer les noms du Président et du secrétaire pour 
2020/2021 ?.. Je dois leur envoyer toute la documentation pour le SFPE; 
  A défaut si ces deux personnes ne sont pas encore désignées, puis-je t’envoyer la  
documentation afin que tu la remettes ultérieurement au Président élu ? 
Avec mes remerciements 
Amitiés 
Jean-Marcel Ritter 
 

2°) Réponse de Jean Aigrot… 
 
Bonjour Jean Marcel, 
 

  Je suis vraiment désolé.. Mais nous n’avons toujours pas de Président élu, aucun des 
nouveaux entrants ne veux prendre la charge et comme nous n’avons pas de réunion avant  
longtemps nous n’avons pas de décision et le Président actuel Serge Menozzi en est à sa 3ème 
présidence et ne veux pas prolonger, sauf à assurer transitoirement en attendant une décision 
concrète. 
 

  Notre Club est en grand danger et aucun ancien ne veut se lancer, y compris moi, pour 
raison de santé également. 

Je reste Secrétaire et Serge Trésorier, mais hélas pas encore de Président ! 
Nous tenterons un compromis transitoire, mais ce n’est pas gagné. 

 

 Nous sommes dans un cercle vicieux où nos capacités de recrutement sont inexistantes, sur 
3 petites villes qui n’ont pas un dynamisme à potentiel. 
 Voilà la réalité mon cher Jean-Marcel et j’espère malgré cela avoir le plaisir de te rencon-
trer dans notre Club lors de la visite traditionnelle de DG. 
Amicalement. 
Jean Aigrot 
 

 ° ° ° ° ° 
 

3°) Après différents entretiens avec Jean… le 08 mai:  
Je vous propose un « scénario !! » que nous pourrions appliquer avec l’accord de chacun ? 
 

… Présidente 2020-2021 Marcelle Arbault « Pour la forme  ! » 
(Marcelle est d’accord, me demande d’être son Vice-Président ) 
 

Président nommé 2021-2022… David. 
Présidente nommée 2022-2023… Nathalie. 
Président nommé 2023-2024… Christian. 
(Merci de nous donner votre accord ferme) 
 

La gestion de cette période: 
 

Adresse courrier… celle du siège « La Finette » 
Adresse mail… la mienne et celle de Jean secrétaire. 

 … …  



 10 

… Présidente, Président 2020-2021 à venir ?  
 

Un Bureau: (confirmé au District depuis plusieurs mois!) 

Secrétaire: Jean Aigrot 

Trésorier: Serge Menozzi 

Fondation: Maxime Brun 
 

Un Comité « Club »: (l’ensemble des membres !) 

… 1 réunion « Dîner au siège » le premier jeudi du mois. 

Ordre du Jour: 

… Préparation des réunions du mois en - cours ou mieux du mois suivant ? 
 

Pour les réunions extérieurs: (District, Club Jura, etc…) 

… Je propose d’accompagner Marcelle avec l’un des Présidents nommées. 
 

Votre réponse est urgente, Jean et moi-même devons confirmer au Gouverneur 2020-2021  

Jean - Marcel Ritter… il est impatient !!!! 

Merci et bonne journée… Serge 

° ° ° ° ° 

Voici les réponses  

Celles des Présidents nommés: 
 

David: « ….  J’ai bien eu le message mais le Week-end et la reprise ont été bien chargés.  

C’est complexe. C’est une très bonne idée de désigner Marcelle même si dans les faits elle ne 

sera pas seule. Pour 2021-2022 sur le principe je ne dis pas non mais c’est encore loin même si 

je ne serai pas tout seul je le sais. On part comme ça… David » 
 

Nathalie: « … Je suis heureuse que se profile une solution, merci Marcelle pour sa mobilisation 

dans l’urgence, a ce jour.. Je suis dans l’acceptation de ce projet, espérant bien sûr être encore 

valide...  Nathalie » 
 

Christian: « … Oui enfin une solution pour l’avenir de notre Club est tracée. Merci Marcelle et 

Serge. J’adhère à toutes vos propositions. Je note la Présidence pour 2023-2024.. Christian »  

Nota: (Christian accepte pour l’année 2020 - 2021 de s’occuper de son action Bosnie) 

 

Celles des Membres: 
 

Jean: « … C’est « PARFAIT ».. ! A+ pour la suite… et faire accepter le scénario !...  » 
 

Jacques: « … OK pour moi… » 
 

Alain: « … Très bonne idée. J’adhère totalement... » 
 

Viviane: «…  C’est génial ce que vous proposez ! Et vous pouvez compter sur moi selon  

travail et petits enfants. En tout les cas vive ‘super Marcelle’ et Merci ! » 
 

Maxime: « … Ton scénario est super et je t’approuve totalement ainsi que Viviane.  

Grand merci à Marcelle ainsi qu’à toi qui l’aidera. Vous pouvez compter sur mon aide … » 
 

Guy: … Par téléphone 



 11 

BILAN de NOS ACTIONS  

2019-2020…  
 

 

... Jacques: Nous a proposé "Un voyage d'étude en Entreprises" avec les Compagnons  

de Mouchard… Coût: 2.000€ environ. 

"C'est donner les valeurs de l'entreprise à nos étudiants..." 

Pour financer cette action Jacques reçoit le soutien de Jean Aigrot accompagné de Christian 

pour organiser la fameuse "Fondue Géante" du 29 février à Chamblay. 
 

(Nos Clubs, doivent le plus souvent possible revenir sur les premières valeurs Rotariennes  

"Action Professionnelle axée vers la jeunesse") 

(L’action est reportée sur l’année 2020-2021..) 
 

... Christian: Nous a proposé "l'Association SPID" en Bosnie   

(Dossier en cours avec les Clubs Jura-sera traité pour l’année 2020-2021) 

Coût: pour cette année: 500€ - (Prévoir pour l’année 2020-2021: 1.500€) 

(L’action est maintenue pour l’année 2020-2021) 

Le dossier retenu pour cette année:  

« DENRO infirmerie dans une école au Burkina Faso du Club de Champagnole » 

Prévoir avec les Clubs Jura notre participation de 1.000€  

(L’action a été réalisée sur l’année 2019-2020)  
 

... Serge: Nous a demandé une aide financière pour sa fille Marion pour une participation au  

 "Trail Marocain" en mars prochain. Coût: 300€ 

"C'est pour la distribution d'articles scolaires aux enfants du désert .. (idem 4L Trophy)" 

(L’action est annulée) 
 

... Viviane: Nous a proposé de renouveler l'action "Restos du Coeur". Coût: 600€ 

« C’est 1 entrée, 1 jouet – Donner de la joie à des enfants à Noël » 

(L’action à été réalisée sur l’année 2019-2020) 

« Aviron Santé » par la vente d’une partie des Roses. Je propose cette année 1.500€  

Proposition du groupe (Action a pérenniser ) 

(L’action est reportée sur l’année 2020-2021)  
 

Nous aurons également les…  

« La Dictée pour les enfant de 8 à 12 ans »……  Coût: 150€ env. 

… «  C’est faire aimer la lecture aux enfants voir aux adultes ! »  

(L’action a été réalisée sur l’année 2019-2020) 

… Alain: Prix Servir District pour Mouthiers le Vieillard…  Prix du Club.. Coût: 300€ 

(L’action est reportée sur l’année 2020-2021) 
 

Action supplémentaire réalisée sur l’année 2019-2020 

Remise de 6 tablettes aux personnels soignants du Centre Hospitalier  

du Pays du Revermont (Arbois-Poligny-Salins) pour la somme de 845.00€ 

 


